

# Commentaires - Millésime 2010

---

Le millésime 2010, dernier arrivé en bouteille, est un millésime marquant.

Les plus bas rendements des 20 dernières années, une maturation lente et au final, des vins au caractère affirmé, d'une belle finesse aromatique, sur un équilibre frais.

Pour ce millésime, nous vous proposons un coup de projecteur sur trois vins dont les potentiels se sont le mieux exprimés.

## **Pinot Auxerrois cuvée sélectionnée**

Cet auxerrois 2010 est sec, équilibré, très typique. Le nez, au-delà d'agréables arômes de pain grillé, montre des notes de mirabelle.

## **Riesling Grand Cru " Wineck Schlossberg "**

Ce terroir donne, année après année, une profondeur aux Riesling qu'il porte. Ce 2010 est ample et marqué par une belle minéralité. Encore jeune, il mérite d'être conservé en cave quelques années pour s'ouvrir et montrer sa complexité.

## **Gewurztraminer Grand Cru " Kaefferkopf "**

Le plus beau vin de la cave, une fois encore. Sa complexité aromatique, en fait un vin gastronomique : pur, épicé (girofle), floral (rose). Sa bouche lui donne la possibilité d'accompagner tout un repas, tant elle est ample et rafraîchissante à la fois.